

桂川町婦人会 総会・どんたく

5 / 3 土 ・ 10 土

婦人会の活動をアピール！ 総会では研修も行われました

5月3日、福岡県地域婦人連合会が博多どんたく港まつりのパレードに参加。桂川町婦人会からも12人が防火担当として行進し、活動をアピールしました。

また、5月10日には桂川町婦人会総会が住民センターで行われました。総会後には、研修として「社会保障と税の一体改革」についての講義が行われ、婦人会の参加者は、最近の財政状況の理解を深めました。



▲博多どんたくパレードでは、福岡市博多区の明治通りを中心に、道路を練り歩き、踊りや演奏など各団体思い思いにアピールを行います。

笹尾一区老人クラブ

4 / 30 水

新緑の中 地域に貢献！清掃活動

笹尾一区老人クラブが、湯の浦森林公園の清掃活動を行いました。会員23人は、草刈や除草、植込みの剪定などを行い新緑の映えるきれいな公園になりました。

桂川町老人クラブでは、毎月交替で湯の浦森林公園と寿命公園の清掃活動を行っており、「みんなで健康、地域に貢献」をスローガンに活動しています。



▲おしゃべりをしながら、楽しく笑顔で活動を行っています。

桂老連互幸会 総会・演芸大会

5 / 9 金

桂川の芸達者が 熟練の技を次々と披露

桂川町老人クラブ連合会 互幸会の総会と演芸大会が開催されました。

演芸大会では、41組もの芸達者たちが熟練の舞い・踊りや歌を披露し、演目が1つ終わるたびに、住民センター大ホールには大きな拍手と歓声が響き渡りました。



▲童謡「あの町この町」を可愛らしい姿で踊った瀬戸老人クラブ（右上）と、艶やかな舞いを披露する城戸裕子さん（下・笹尾一）。

桂中吹奏楽部 どんたくマーチングパレード

5 / 4 日

天神の空の下、 4校合同吹奏楽部が躍動

2日間で240万人の人出となった博多どんたく港まつりのマーチングパレードに、桂川中学校・稲築中学校・稲築東中学校・添田中学校による合同吹奏楽部が参加し、天神の空の下、テンポ良く開放感あふれる曲を演奏しました。初めてどんたくに参加した桂川中学校1年生の橋本嵐くんは、パレード後、「あつという間だったけど楽しかった」と笑顔で汗を拭きました。



▲「中学1年生のときからやりたかった」と語る桂川中学校3年生の中島彩乃さんは、堂々とマーチングリーダーを務めました（写真手前）。